

Bürgermeister besucht Camping Oase in Sindorf

Kerpen, 08.11.2018

Bereits seit über zwanzig Jahren gibt es in Sindorf die Firma Pollmeier bzw. jetzt Camping Oase Kerpen. Dort finden Campingfreunde eine Vielzahl von Wohnmobilen und Wohnwagen, die neu oder gebraucht erworben oder gemietet werden können. Angeboten wird auch eine große Auswahl an Campingzubehör. Ein zusätzlicher Service ist die Wartung der Fahrzeuge in einer eigenen Werkstatt. Neben dem Geschäftsführer Dirk Pollmeier kümmern sich zwölf Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter um die Kunden.



Bürgermeister Dieter Spürck informierte sich gemeinsam mit der Wirtschaftsförderung bei einem ausführlichen Gespräch über die Aktivitäten des Unternehmens.



Der Trend zum Caravaning ist, so Pollmeier, mittlerweile auch bei jüngeren Menschen festzustellen. Gleichzeitig nimmt jedoch die Reisedauer ab. Wurden bis vor einigen Jahren noch Reisen von zwei bis drei Wochen vorgenommen, nehmen nun die Kurzreisen zu.

Der Standort Kerpen ist für Dirk Pollmeier wie auch seine Kunden auf Grund der zentralen Lage und der guten Verkehrsanbindungen nach wie vor optimal.

Seine Leidenschaft für das Unternehmen ist ihm nicht nur im Gespräch anzumerken: In seiner knapp bemessenen Freizeit testet er persönlich die Stellplätze in der näheren und weiteren Umgebung von Kerpen. So kann er seinen Kunden, die zum Teil auch aus Übersee kommen, mit gutem Gewissen Empfehlungen geben.